

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 9. Februar 2017

Paten für Spielplätze gesucht

Nach dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung im vergangenen Sommer, mit dem die Verwaltung beauftragt wurde, Patenschaften für die Spielplätze einzurichten, findet nun am Montag, den 20. Februar 2017 um 19.00 Uhr im kleinen Sitzungssaal im Rathaus, Friedensstraße 20 ein weiteres Treffen statt.

Ziel dabei ist es, das Interesse an ehrenamtlichen Patenschaften für die Bolzplätze und Kinderspielplätze im gesamten Stadtgebiet zu wecken. Die Aufgabe eines Paten, die natürlich nicht die Stadt von den sowieso gesetzlich vorgeschriebenen Kontrollen entbindet, eine eigene Sicht- und gegebenenfalls Funktionskontrolle durchzuführen. Auch können die Paten als Ansprechpartner für die Spielplätze genannt werden und eventuelle Verunreinigungen oder Schäden kurzfristig an die Verwaltung melden.

Im Vorfeld wurden bereits mehrere Gespräche mit Eltern und Elternbeiräten der Kitas und den Kitaleitungen aller Mühlheimer Kitas, sowie der Stadtelternvertretung geführt. Im nun stattfindenden Termin sollen jetzt die konkreten Umsetzungsmöglichkeiten vorgestellt und gemeinsam besprochen werden. Im Rahmen dieser Veranstaltung wird auch der von der Stadtverordnetenversammlung beschlossene Spielplatzguide für Mühlheim präsentiert.

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat, der Fachbereich Jugend und Soziales, sowie das für die Spielplätze zuständige Sachgebiet Umwelt und Freiraum laden zu diesem Termin und hoffen auf eine rege und intensive Beteiligung. Eingeladen sind neben der Stadtelternvertretung und den Eltern bzw. Elternbeiräte aller Mühlheimer Kinderbetreuungseinrichtungen auch alle an der Thematik Interessierten, um die Gelegenheit zum allgemeinen Austausch zu nutzen.